
L’Apléat-Acep est une association de la région centre Val de Loire. 

L’Apléat-Acep s’occupe d’établissements qui accompagnent des 

personnes en difficulté. 

Le centre social Tsiganes 41 vous accueille et vous accompagne si

vous êtes un citoyen français qui se déplace de ville en ville pour vivre.

Le centre social Tsiganes 41 vous aide :

- A avoir accès à vos droits.

- A pouvoir vous exprimer.

- A construire et réaliser vos projets.

Le centre social Tsiganes 41 vous accompagne :

- Dans les locaux du centre social à Bourges.

- Sur votre lieu de vie.

- Dans les lieux d’accueil du département.

L’équipe du centre social Tsiganes 41 : 

Un chef de service 

Des personnes à l’accueil 

Des travailleurs sociaux 

Des animateurs

Une infirmière 

L’équipe du centre social Tsigane 41 : 

- Vous aide si vous leur téléphonez ou si vous
venez les voir.

- Vient vous rencontrer.

- Vous propose des animations.

- Peut vous rencontrer seul ou en groupe.



Les missions du centre social Tsiganes 41 : 

- Vous aider à être autonome et à retrouver du travail.

- Vous aider à avoir accès aux droits pour tous.

- Vous accompagner dans votre rôle de parent si vous avez des enfants.

- Aider votre famille à vivre avec les autres même si chacun est différent.

- Une équipe qui se déplace peut venir vous rencontrer pour vous aider à

être en bonne santé.

- Vous proposer de participer à des animations culturelles sur le

département.

- Faire le lien entre vous et les autres associations ou services qui

peuvent vous aider.

Si vous voulez contacter le centre social Tsiganes 41 : 

Vous pouvez téléphoner : 09 70 66 16 13

Ou envoyer un message mail : 

accueil.tsiganes41@apleat-acep.com 

Adresse du centre social Tsiganes 41 : 

3 rue de Plaisance 

41 200 Romorantin-Lanthenay 

L’association a un site internet : www.apleat-acep.com 

Vous pouvez suivre le centre social Tsiganes 41 sur 

Facebook : 

Ce document est rédigé en « Facile à lire et à comprendre », méthode européenne permettant une accessibilité des informations aux personnes 

déficientes intellectuelles, dans tous les domaines de la vie. Ce document a été rédigé par le groupe FALC de l’Adapei 45. 
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